



Alito Moreno sale en defensa del gobierno de coalición con el PAN

DE LA REDACCIÓN

En el contexto del escándalo desatado por las revelaciones del presidente del PAN, Marko Cortes, sobre el acuerdo electoral que firmó con el PRI en Coahuila, el dirigente del tricolor, Alejandro Moreno, salió en defensa del "gobierno de coalición" que pretenden con los blanquiazules.

"Es la unidad en la diversidad, que no calla ni aplasta, sino que reconoce a cada parte, potencia sus diferencias y privilegia los consensos", subrayó través de un comunicado.

Sin referencia alguna al recla-

mo panista por los acuerdos del reparto de cuotas incumplidas en Coahuila, Alito resaltó que la alianza opositora "es una aspiración realista para dejar atrás el gobierno de un solo hombre".

Sin importar las críticas y cuestionamientos que desde el Ejecutivo, Morena e incluso de panistas han surgido por lo que se considera un reparto del botín, insistió en que ese "ejercicio de acción política colegiada surge, primero, del diálogo democrático al interior del PRI y también con otras fuerzas políticas, así como de la implementación de acuerdos que representan el compromiso mutuo entre los partidos

políticos, reforzando los lazos de identidad colectivos". Hizo énfasis en que al postular el gobierno de coalición con Acción Nacional y el PRD, en su plataforma electoral, el tricolor "ha dado un paso decisivo para cambiar el presente del país, basado en el interés nacional y el fortalecimiento de la democracia mexicana".

Moreno Cárdenas sostuvo que tiene sustento real ese gobierno de coalición a través de la alianza Fuerza y Corazón por México, porque su precandidata presidencial, Xóchitl Gálvez, "defiende una nación libre, democrática, próspera, con oportunidades; sobre todo, en paz".